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Capítulo 1

Nos obligan a nacer, nos obligan a vestirnos según la indumentaria que
nos transmite la “mass media”, nos obligan a insertarnos en un sistema
que explota al ser humano para el beneficio de unos pocos, nos obligan a
respetar antiguas normas, nos obligan a querer y odiar a nuestro prójimo.
Al parecer creemos que hacemos cosas por gusto propio, pero sin
pensarlo y racionalizarlo. llevamos a cabo acciones porque estamos
obligados a realizarlas.

Venimos a transformar este mundo miserable, pero también venimos
hacer parte de esta miseria. Hacemos y entregamos, pero todo sigue
igual, construimos y destruimos, y aun así… el sufrimiento es
interminable. Creemos en una esperanza o nos obligan a creer en una
esperanza, porque sabemos que cuando amanecemos, nuestros
sentimientos se interrelacionaran con un océano de dolor, incertidumbre o
un sin razón. Tal vez creemos para no llorar, creemos para creer que
estamos en una realidad que nos invita a reír y gozar, que tan solo durara
unos minutos, horas o una simple noche.

Seguí riendo, seguí disfrutando, seguí bailando, seguí besando, seguí
trabajando, seguí drogándote, seguí haciendo arte… pero solo serán
minutos de alegría y disfrute, porque sabes que cuando tus ojos se abran,
vean y sientan la realidad del mundo, tu alma se convertirá en una gran
ausencia, rodeada de una sociedad que no para de reírse, de bailar, besar,
abrazar, para que cuando esos momentos pasen, sus almas también se
transformen en un ocaso.

Pues aquí estamos, luchando contra este sistema que nos subordina para
que seamos algo segun su gusto, entonces valiente es aquel que posee su
propia identidad, que lucha contra la marea de lo hereditario, valiente
puede ser el que ama y quiere, valiente son aquellos/as, que sienten en
una sociedad vacía. Una sociedad sin sentido, tal vez no cree en nada…
porque en su imaginario social, no portan esa mentirita piadosa, que a
personas como nosotros/as nos mantiene vivos.

Que difícil que son controlarlos, no sabemos que hacer con ellos, nos
hacen reír y llorar, la verdad que nos hacen sentirnos que estamos locos
de remate. Que difícil es controlar el odio, el querer, la venganza, el amor.
El amor, esa herida que al parecer esta cicatrizando, se vuelve abrir para
seguir sangrando, creemos que las personas, cuando llegan a nuestras
vidas, nos hacen daño, pero no… esos mismos/as llegan para enseñarnos
y acompañarnos por un rato en esta corta vida.

Es como una piedra en el zapato, es un suspiro interminable como tus
lágrimas de dolor, es un engaño que no podemos descubrir, es un pesar
que no tiene fin… eso es el amor. Creemos que nos va hacer vivir



agradables momentos infinitos, pero en realidad nos forja para resistir el
desprecio, nos enseña a vivir en soledad, nos muestra que nuestras
lagrimas son nuestro/as mejores amigo/as para el resto de nuestras
vidas. Gracias al amor, aprendemos a odiar, a despreciar y a que no nos
importe más una persona.

Es un juego al que no queremos ingresar, pero creo que estamos
obligados a participar en esta partida que no tiene tiempo ni limite. Nos
creemos que somos Goliat, un gigante guerrero que es indestructible,
pero cuando menos lo esperamos, aparece un David, que con un simple
golpe nos vence.

Es ahí cuando aparece este mal que no tiene fin, el amor tiene una
explicación científica, en el cual estoy de acuerdo, pero nuestra simpleza
nos obliga a creer que son los sentimientos que regulan el maldito amor.
Olvídate de mí, pero no de los momentos que vivimos juntos, recordame
como un aprendizaje en tu vida, no llores más porque siempre aparecerá
alguien para abrazarte ¿solo será un momento o será algo eterno? Quiero
terminar con este dulce estremecer de nervios, pero por siempre me
gustaría ser tu cantor.

Cualquiera sabe coger y dar un simple beso, pero no cualquier alma, sabe
abrazar y dormir con otra alma hecha pedazos. Es un juego fastidioso,
que nunca termina, es ese algo que nos queremos sacar de encima, es
ese algo que no podemos explicar. Solo el/la valiente se va a introducir en
este laberinto de dolor y soledad, el sufrimiento te espera, una nueva
realidad te comenzara abrazar. 

Esa realidad que nos autoimponemos para creer en una esperanza, que de
un dia para el otro, como toda ficcion, se termina sin avisar, dejandonos
un dolor que termina de llenar nuestro vacio humano. Pues el
filosofo Friedrich Nietzsche dijo "La esperanza es el peor de los males,
pues prolonga el tormento del hombre", al parecer nacimos para ser
esclavos de nuestros propios pensamientos y sentimientos, entonces
¿Existira la verdadera libertad? Que debemos hacer para conseguirla? Son
simple preguntas que me hago...

Un dia estoy, pero al otro dia vos no estas, hoy estoy para vos, pero tu
ausencia se hace presente, el sufrimiento se aferra a nuestra alma, para
que un viento patagonico reine en nuestra vida. A pesar de esto,
seguimos en este camino, en cual creemos que es el correcto, pues nos
creemos que somos fuertes en esta perra vida, para seguir enfrentando
nuestro dolor en el alma, que brilla y hace estruendos por su eternidad. 

Llegamos y nos despedimos, no cierres los ojos, llora y desquitate,
aprende de ellos... invita un par de copas y baila con tus demonios
internos. Tal vez en ese dialogo profundo, intimo y eterno, se hacen
comprades para que unidos, puedan enfrentar los dolores que son



provocados por lo exterior. 
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